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会  議  録 

年 月 日 平成３０年１０月２２日（月） 

開会時刻 午後２時０５分 閉会時刻 午後２時５５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出席者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 栗田 律子 

教育指導部長 江畑 譲 

教育総務課長 髙橋 純 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 佐藤 輝明 

教育指導課長 木村 司 

学校教育課長 木村 雅美 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 田代 久和 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課課長 播磨 康博 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

会議書記 
教育総務課係長 大塚 昭生 

教育総務課主査 田中 弓子 

 

 

付議案件   

 なし 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   ただ今より平成３０年１０月定例教育委員会を開催いた

します。 

        会議録署名委員は４番佐々木委員、３番加賀谷委員にお願

いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は

教育総務課担当にお願いいたします。 

        それでは３の教育長報告に入ります。 

        表紙をめくっていただくと、９月２５日から１０月２１日
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までの参加行事が記載されています。 

        ９月２５日は定例教育委員会がございました。 

        次の日から、栄小、横手明峰中、横手北中と教育長訪問が

あり、委員の皆様にもご参加いただきました。 

        ９月２７日から２９日にかけては、北海道の別海町に依頼

をされて、今回は数学の教諭、小学校の算数の教諭２人を連

れ授業をしていただきました。大変参考になったということ

で、ご丁寧な返事もいただいております。 

        １０月１日は、市制施行１３周年の記念表彰式がございま

した。 

        次の日は教育長訪問、十文字二小でした。 

        １０月５日は、市長、議長にご出席をいただいて、本会場

で児童生徒理科研究作品展の表彰式がございました。 

        １０月７日は、山下太郎顕彰育英会設立３０周年記念式典

に参加をしています。大森のコミュニティセンターで行われ

ました。 

        １０月１０日は、沖縄県の宮古教育事務所の方々が来られ

まして、市の学力向上に関わる説明をしています。 

        １０月１１日から１０月１２日までは、秋田県わか杉っ

子！育ちと学び支援事業フォーラムｉｎ大館ということで、

幼小連携、または幼保の教育の質の向上を目指した取り組み

について、大館市で３地区が発表をしております。文科省の

専門官にはそれ相応のご評価をいただいて、これまでがんば

ってきたことが間違いのない方向性であることを改めて感

じたところです。また、事業が今年度で終わりますが、来年

度以降も事業を継続したいと考えているところです。 

        １０月１３日は、子ども伝統芸能発表大会、また夜は、横

手高校創立１２０周年記念祝賀会に参加しています。 

        １０月１４日はよこてシティハーフマラソンがあり、久し

ぶりに好天に恵まれて、マラソン日和でいい大会になりまし

た。 

        １０月１６日は、横手わか杉カップ東日本中学バレーボー

ル大会実行委員会がありまして、これまで通り加賀谷委員が

実行委員長になりまして、さらに大会を盛り上げようという

ことが話し合われました。 

        １０月１８日は、朝倉小学校の教育長訪問、 

        １０月２０日は、横手わかすぎ旗争奪東北中学校野球大会

が行われまして、４回目になったのですが、初めて横手市内
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の中学校がベスト４に残ったということで、横手の野球レベ

ルも少しずつ上がってきたかなと思いました。ちなみに優勝

は横手南中学校だったそうです。 

        以上、教育長の主な参加行事であります。何かご質問はあ

りますか。 

               ―なし― 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

伊藤教育長   これをもちまして平成３０年１０月の定例教育委員会を 

終了いたします。 

 

 

 


